



LOS CAMIONES ALJIBE se sumarán a la flota municipal, mientras que el proyecto de APR beneficiará a más de 700 vecinos.

Aprueban \$1.300 millones para mejorar acceso al agua en Cabrero

El Consejo Regional del Biobío aprobó dos importantes proyectos para mejorar el acceso al agua potable en sectores rurales de Cabrero. La inversión incluye la adquisición de dos camiones aljibe y el financiamiento del proyecto de agua potable en el sector La Aguada.

La nueva maquinaria— con capacidades de 10.000

y 15.000 litros— permitirá reforzar la distribución de agua potable en sectores que enfrentan dificultades en el abastecimiento, especialmente durante períodos de escasez hídrica.

El proyecto de agua potable rural (APR) en el sector La Aguada, cercano al Salto del Laja, beneficiará a más de 700 vecinos,

asegurando un servicio básico esencial que representa un avance significativo en dignidad, salud y calidad de vida.

Con esta aprobación, Cabrero fortalece su infraestructura hídrica en zonas rurales donde el acceso al agua potable aún es una realidad pendiente. La inversión total supera los \$1.300 millones.